
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00011            DEL  22/10/2014 

 

OGGETTO :    DIMISSIONI DEL CONSIGLIERE DE GIGLIO NICOLA. PRESA D'ATTO 

E SURROGA CON IL PRIMO DEI NON ELETTI DELLA LISTA N. 26 "MOVIMENTO 

CINQUE STELLE" SIG. SALIANO VITO. 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 22 del mese di ottobre, alle ore 16:00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 FUMAI Sig. Giuseppe SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe NO  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
3 BRANCALE Sig. Giovanni SI  9 PALOSCIA Sig. Michele SI 
4 CECINATO Sig. Giuseppe SI  10 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 
5 DI GIGLIO Sig. Nicola SI  11 QUARANTA Sig. Nicola SI 
6 DI GIULIO MICHELE Sig. Michele SI  12 SCHIRONE Sig. Claudio NO 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giuseppe Balzano Michelangelo Quaranta Claudio Schirone  



 

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 



 

 

 
 

Il Presidente  propone di anticipare la discussione degli  O.d.G., ponendo all’ultimo posto la 

proposta di surroga del Consigliere De Giglio;  

La proposta viene approvata con n. 10 voti favorevoli, su n. 10 consiglieri 

presenti e votanti;  

Il Presidente del IV Municipio,  avv. Nicola Acquaviva,  riferisce: 

Con nota del 25 Settembre 2014, protocollata presso il Municipio con il n. 212701 nella 

medesima data, il consigliere municipale Nicola De Giglio, eletto quale “candidato presidente non 

eletto” della lista “Movimento Cinque Stelle”, ha presentato, indirizzate al  Presidente, al Direttore 

del Municipio ed al Consiglio, le dimissioni dalla carica di Consigliere. 

Pertanto, resosi vacante a seguito delle innanzi citate dimissioni il seggio del Sig. Nicola De 

Giglio, ai sensi dell’art. 45, comma 1, del D.Lgs. 267/2000 è necessario procedere alla 

ricostituzione del plenum  dell’assemblea procedendo alla surroga con il primo dei non eletti nella 

medesima lista del consigliere dimissionario. 

Secondo quanto comunicato con nota prot. 220209  del 07/10/2014 dalla Ripartizione 

Servizi Demografici, Elettorali, Statistici, in riferimento alla nota del IV Municipio “Carbonara – 

Ceglie – Loseto” prot. n. 217970 del 03/10/2014, dall’esame del verbale dell’Ufficio Centrale 

Elettorale, redatto in data 04/07/2014, “si evince che il seggio spettante alla lista n. 26 

“Movimento Cinque Stelle”, assegnato al Sig. Nicola De Giglio, candidato alla carica di 

Presidente per la lista citata e non risultato eletto, è da attribuire, stante le dimissioni del Sig. 

Nicola De Giglio, al Sig. Vito Saliano, nato a Bari il 09/09/1960, candidato alla carica di 

consigliere del IV Municipio per la lista n. 26 “Movimento Cinque Stelle”, che ha riportato la 

maggior cifra individuale pari a 1710.” 

 Preso atto di quanto innanzi, si rassegna al Consiglio per le consequenziali determinazioni 

in merito;  

  

I L   C O N S I G L I O  

- Visto l’argomento al suo esame; 

- Letta e preso atto della nota con la quale il Consigliere De Giglio Nicola ha rassegnato le sue 

dimissioni dalla carica di Consigliere del IV Municipio; 

 

- Letto l’art. 45, comma 1, del D.Lgs. 267/2000; 

- Letta la nota prot. 220209  del 07/10/2014 della Ripartizione Servizi Demografici, Elettorali, 

Statistici; 

 

- Preso atto della dichiarazione espressa  e sottoscritta, in atti, dal Sig. Vito Saliano in merito 

all’assenza di cause ostative alla nomina a consigliere del IV Municipio; 

 

- Visto la proposta finale formulata dal Presidente; 

 



 

- Ritenuto di omettere il parere di regolarità contabile, non comportando il presente atto 

impegni di spesa; 

 

- Preso atto del parere favorevole di regolarità tecnica, in atti, del Direttore del Municipio; 

 

- Visto il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

 

D E L I B E R A 

1) PRENDERE ATTO delle dimissioni presentate, con nota del 25 Settembre 2014, dal 

consigliere De Giglio Nicola della lista n. 26 “Movimento Cinque Stelle”; 

 

2) SURROGARE, previa convalida, per quanto in narrativa espresso, nella carica di 

Consigliere del IV Municipio il dimissionario Sig. De Giglio Nicola con il Sig. Saliano Vito,  

nato a Bari il 09/09/1960, che ha riportato la maggior cifra individuale, pari a 1710 per la 

lista n. 26 “Movimento Cinque Stelle”, così come comunicato con nota prot. 220209 del 

07/10/2014 dalla Ripartizione Servizi Demografici, Elettorali, Statistici; 

 

3) DARE ATTO che il Consigliere Municipale surrogante subentra nella Commissione 

Permanente e Speciale di cui era componente il  Consigliere dimissionario; 

 

4) Dare mandato alla Direzione del Municipio di trasmette la presente deliberazione alla 

Ripartizione Segreteria Generale ed alla Ripartizione Ragioneria;  

 

 

 



 

 

- Con n. 9 voti favorevoli, n. 1 astenuto (De Giglio), su  n. 10  presenti e 

votanti; 
 

 



 

 

 

 

 

Di seguito il Presidente, stante l’urgenza, propone l’immediata eseguibilità del presente 

provvedimento; 

 

Pertanto,  

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

ADERENDO alla suddetta proposta,  con  n. 10  voti favorevoli,  su n. 10  presenti e votanti;   

 

 

DELIBERA 

 

Rendere immediatamente eseguibile la presente deliberazione, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del 

T.U.E.L. 18 Agosto 2000 n.267. 

 

  

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 20/10/2014 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Giuseppe Laquale) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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A questo punto dobbiamo votare la surroga del Consigliere Saliano. 

Allora, apriamo la votazione o qualcuno vuole intervenire in merito alle 

dimissioni del Consigliere.  

Allora, dobbiamo discutere il nono punto all’ordine del giorno: “Dimissioni del 

Consigliere De Giglio Nicola, presa d’atto e surroga con il primo dei non eletti 

della lista numero 26, Movimento Cinque Stelle, signor Saliano Vito”. 

Allora: “Con la presente del 25 settembre 2014, protocollata presso il Municipio 

con il numero 212701, nella medesima data, il Consigliere Municipale Nicola De 

Giglio, eletto quale candidato Presidente non eletto, della lista Movimento 

Cinque Stelle, ha presentato, indirizzata al Presidente, al Direttore del Municipio 

e al Consiglio, le dimissioni dalla carica di Consigliere. Pertanto, resosi vacante, 

a seguito della innanzi citate dimissioni, il seggio del signor Nicola De Giglio, ai 

sensi dell’articolo 45, comma 1 del decreto legislativo 267/2000, è necessario 

procedere alla ricostituzione del plenum dell’assemblea, procedendo alla surroga 

con il primo dei non eletti, nella medesima lista del Consigliere dimissionario; 

secondo quanto comunicato con nota protocollo 220209, del 7/10/2014 dalla 

ripartizione servizi demografici elettorali statistici, in riferimento alla nota del IV 

Municipio (Carbonara, Ceglie Loseto), protocollo numero 217970 del 3/10/2014, 

dall’esame del verbale dell’ufficio centrale elettorale redatto in data 4 luglio 

2014, si evince che il seggio spettante alla lista numero 26, Movimento Cinque 

Stelle, assegnato al signor Nicola De Giglio, candidato alla carica di Presidente, 

per la lista citata, e non risultato eletto, è da attribuire, stante le dimissioni del 

signor Nicola De Giglio, al signor Vito Saliano, nato a Bari, il 9/9/1960, 

candidato alla carica di Consigliere del IV Municipio per la lista numero 26, 

Movimento Cinque Stelle, che ha riportato la maggior cifra individuale pari a 

1710 .  

Preso atto di quanto innanzi, si rassegna al Consiglio per le consequenziali 

determinazioni in merito”.  

Allora, vogliamo aprire la discussione in merito alla delibera?  

La parola al Consigliere Menolascina.  

 

Menolascina Vito: Grazie, Presidente. Prendo atto di questa surroga e volevo 

solamente spendere due parole per il Consigliere, ancora Consigliere, Nicola De 

Giglio, niente, solamente per dire che mi dispiace di avere perso una forza così 

utile per questo Consiglio, perché io ritenevo il Consigliere De Giglio una persona 

che poteva dare molto a questo Consiglio.  

Spero, ma sono sicuro che chi subentrerà, Vito Saliano, sarà in grado lo stesso di 

fare il bene possibile di questo Consiglio. Grazie.  

  

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Grazie, Consigliere Menolascina.  

Passo la parola al Consigliere Quaranta.  

 

Quaranta Nicola: Grazie, Presidente. Volevo esprimere anche io il dispiacere per 

le dimissioni – e parlo a nome di tutto il gruppo di Forza Italia – del Consigliere 

De Giglio, che però sono pari al piacere di accogliere un amico di vecchia data e 

una persona che ci mette cuore e passione nelle cose, come Vito Saliano, quindi io 

credo che, veramente, questo Consiglio potrà continuare a contare su persone che 

hanno a cuore il territorio.  

Ci tengo a dire che queste persone sia De Giglio, Saliano, tutto un po’ il Cinque 

Stelle sono attorniati da una alone di stranezza, diciamo così, perché sembra che 
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loro siano… invece hanno dimostrato almeno il Consigliere De Giglio, e sono 

sicuro lo stesso sarà per il Consigliere Saliano, ha dimostrato con i fatti di tenere 

al territorio, perché forse quelli che, invece, si attengano più alle direttive del 

partito e lo abbiamo visto stasera e non agli interessi del territorio, sono altri. 

Grazie.  

  

Presidente del Consiglio, Acquaviva: La parola al Consigliere Paloscia.  

 

Paloscia Michele: Io, Presidente, io diciamo che non è retorica perché 

sicuramente, diciamo questi mesi certamente hanno reso pure il rapporto con 

Nicola De Giglio un rapporto sicuramente costruttivo e così come si era proposto 

fin dal primo Consiglio e devo dare atto che lo è stato.  

Io, sinceramente, volevo fare una domanda tecnica, perché da stamattina che ci 

siamo, anzi forse da ieri che ci siamo posti il problema per quale motivo il 

Consigliere subentrante non è stato convocato, cioè visto che poi in passato, 

invece, avveniva questo, non so se è un fatto nuovo, cioè adesso si usa così e 

quindi volevo sapere da lei, Direttore se è una cosa normale; perché so che il 

Consigliere che deve subentrare stasera non è stato convocato.  

Io faccio i migliori auguri, perché so che, sicuramente si attiverà lo stesso come 

anche libero cittadino sul territorio Nicola e noi cercheremo di sfruttare le sue 

capacità, io personalmente stasera mi prenderò il suo numero di telefono per far sì 

che possiamo arricchire di quello che sono le sue capacità, il gruppo della 

Commissione, dove sicuramente lui ha dato un ottimo contributo.  

Approfitto a fare gli auguri a Vito, che mi dispiace che sta aspettando dietro, 

anche perché non sta bene, sperando che la sua attività sia di pari merito a quella 

del Consigliere che, purtroppo, per motivi suoi personali, ci lascia. Grazie.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Grazie, Consigliere Paloscia.  

La parola al Consigliere Fumai.  

 

Fumai Giuseppe: Grazie, Presidente. Innanzitutto vorrei spendere due parole in 

merito alla decisione di Nicola di dare le sue dimissioni dal Consiglio.  

Credo di parlare anche a nome del Partito Democratico, non voglio entrare nel 

merito della sua decisione, delle motivazioni che lo hanno accompagnato, ma so 

per certo di perdere un prezioso collega, prima ancora che un amico; si perde, 

infatti, e penso che a perderci tutto il Consiglio, si perde, infatti, una preziosa 

risorsa, un uomo diligente, un collega molto propositivo e fortemente critico, che 

specialmente anche nel suo ruolo, tra virgolette, di minoranza, è stato e sarebbe 

stato elemento di pungolo che non avrebbe fatto che bene sia alla Commissione 

che insieme abbiamo presieduto in questi primi due mesi che per l’intero 

Consiglio.  

So per certo, perché ho avuto modo di conoscerlo e anche in passato so che è 

sempre stato attivo nel territorio, quindi so per certo che non si allontanerà dal 

nostro lavoro e sarà, comunque, presente, parte attiva nei limiti, delle sue facoltà, 

delle sue possibilità, sostenendo anche il suo collega, Vito Saliano, al quale vanno 

i più sentiti auguri di buon lavoro e sperando, ma ho avuto modo di conoscere 

anche lui in questo ultimo mese, insomma, che sia altrettanto in gamba e bravo 

quanto è stato il nostro Consigliere De Giglio. Grazie.  
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Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora, se non ci sono altri interventi, vuoi 

chiudere tu io no?  

Ah, come parere tecnico. Allora risponde per il parere tecnico il Direttore, poi ci 

avviamo alle conclusioni.  

 

Direttore: Ovviamente un caso specifico, non è regolamentato, però comunque 

ritengo che secondo il procedimento che si è seguito nell’iter di questo Consiglio, 

sia corretto, comunque, anche se non è stato convocato, perché il Consiglio era 

formalmente costituito dai precedenti Consiglieri, che ha deliberato eccetera. A 

questo punto all’ultimo punto dell’ordine del giorno c’è semplicemente la presa 

d’atto delle dimissioni e la surroga, con la convalida del nuovo Consigliere, in 

genere la convalida è come unico atto che viene assunto, quando è solo quello, 

allora quando era solo la convalida poteva trovare giustificazione convocare anche 

il nuovo Consigliere, come è stato fatto per voi, quando è stata fatta la vostra 

convalida. Sono stati convocati quelli che dovevano ancora essere nominati 

ufficialmente Consiglieri; in questo Consiglio si è provveduto a deliberare e non 

poteva che deliberare un Consiglio formalmente costituito, dai Consiglieri in 

carica. Quindi non poteva non essere convocato i Consiglieri in carica per 

deliberare.  

Dopodiché, la convalida poteva essere magari unico punto all’ordine del giorno, 

così come è stata la prima vostra delibera di convalida degli eletti; voi avete fatto 

la prima delibera dove vi siete convalidati voi stessi. Però era l’unico punto 

all’ordine del giorno e, quindi, si potevano convocare anche i non in carica.  

Oggi c’erano diversi punti all’ordine del giorno, per cui dovevano essere 

deliberati dal Consiglio in carica, quindi, diciamo, alla fine…  

(Intervento fuori microfono)  

 

Direttore: È il Consiglio che convalida.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora, ringrazio il Direttore del 

chiarimento dato.  

A questo punto mi corre l’obbligo anche di alzarmi perché c’è un evento 

particolare e, quindi, vorrei esprimere un mio pensiero a riguardo di quello che è 

stato l’apporto di Nicola De Giglio all’interno di questo breve scorcio di 

amministrazione e chiaramente vorrei augurare un buon lavoro a Vito Saliano, che 

conosco da tempi più memorabili rispetto a quelli di De Giglio  

Mi piacerebbe, a proposito di De Giglio enunziare una metafora, non so se tutti 

quanti avete visto il film “Benvenuti al Sud”, cioè questa è una metafora per come 

ho vissuto il rapporto sin dall’inizio con Nicola De Giglio, partendo dalla 

campagna elettorale, a un certo punto Siani dice: “Quando uno viene al sud piange 

quando arriva e piange anche quando se ne va”, non è che dobbiamo piangere, 

Nicola, però voglio racchiudere la metafora, io quando ti ho conosciuto la prima 

volta in una manifestazione di campagna elettorale avevo avuto una impressione 

diversa, eravamo in una situazione di tensione, di competizione, ricorderai; però 

nel momento in cui poi ti ho visto e pensavo, dico: “Ma questo creerà problemi 

anche all’interno dell’Amministrazione dal punto di vista lavorativo e 

partecipativo e propositivo”. Però poi mi sono subito ricreduto quando ti ho visto 

all’opera, quando ti ho visto impegnato nelle proposte, nelle soluzioni, nella 

partecipazione anche alla soluzione dei problemi, seppur diciamo, come dicevo 
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prima in questo brevissimo scorcio di tempo che è trascorso di nostra 

Amministrazione.  

Quindi, io ti prego di non trascurare questo tuo impegno, verso questa 

Amministrazione e verso, prima di tutto, verso il territorio, ti prego di continuare a 

essere propositivo e di darci una mano nella organizzazione anche delle iniziative 

che si andranno, che andremo e che tu vorrai anche proporre anche da esterno a 

questa Amministrazione; so che fai parte di un gruppo sul territorio che esula 

anche da quelle che sono le appartenenze politiche, ma un gruppo di giovani attivi 

sul territorio che stanno dando in questo ultimo periodo, stanno dando prova di 

grande impegno anche a sostegno di situazioni che sono proprie di un nostro 

territorio, che è quella della festa di S. Michele Arcangelo.  

Quindi ti chiedo scusa se mentalmente ho pensato male di te, no male nel senso… 

dal punto di vista di quello che poteva essere il rapporto politico – amministrativo, 

ti ho detto, mi sono subito ricreduto quando ti ho visto all’opera e ti ringrazio di 

tutto quello che hai voluto e potuto e fatto per la nostra Amministrazione.  

Faccio gli auguri adesso a Vito Saliano che so che è un degno sostituto, poi sono 

anche certo che vedendovi operare come avete operato sin d’ora credo che sarete 

in simbiosi e, quindi, avremo, anziché un Consigliere, avremo due Consiglieri.  

Grazie dell’impegno, per l’impegno di Nicola De Giglio, e auguro un buon lavoro 

a Vito Saliano. Grazie.  

La parola a Nicola De Giglio.  

 

De Giglio Nicola: Grazie della parola. È capitato già in altre occasioni di avere 

attestati di stima, già quando espressi la volontà, tra virgolette, mollare.  

Viviamo una situazione molto particolare, io parlo con il noi, nel senso di una 

situazione politica che, in pratica, sentiamo davvero sulla pelle, checché se ne dica 

sulla questione nazionale, poi bisogna essere bravi nel locale, perché è come le 

amicizie, certe volte le squadre ti sono affidate, ma non puoi scegliere i giocatori, 

quindi devi giocare con quello che hai.  

Io al di là, ripeto, della campagna elettorale, si dice sempre che la politica in fondo 

è un gioco, però gli attestati di stima che ho ricevuto, comunque conoscendomi, 

per questi pochi mesi, poi non si conosce mai una persona a fondo, tutta la vita, 

figuriamoci in pochi mesi, i miei giudizi sono molto positivi, comunque siamo 

persone molto perbene.  

Comunque, alla fine siamo, tra virgolette, una élite, politica, una élite del paese, 

ma l’élite intesa come quelli che devono fare il bene del territorio, anche gli 

screzi, a volte, sulle liste, sulle cose, in fondo, in fondo toccano quello che 

qualcuno chiama il bene che riguarda tutti gli aspetti del territorio; il fatto di 

prendersi cura, di fare un esposto, magari, per un atto di violenza, piuttosto che 

curare i bambini o i cani, gli animali, è tutto un discorso molto particolare.  

Io cito motto del Movimento Cinque Stelle: uno vale uno, è perché ci crediamo 

veramente, alla fine poi si può dire, ci sono state delle voci che dicevano: “No, 

Beppe Grillo ti ha cacciato”. 

Noi ci crediamo molto in questi progetti politici, però sono progetti che alla fine 

anche Vito, io con Vito ho condiviso, forse ha cominciato prima lui con il 

Movimento Cinque Stelle, di me, abbiamo condiviso proprio un percorso che 

neanche i baresi sapevano che noi ci fossimo.  

Addirittura adesso abbiamo anche un ruolo all’interno dell’organizzazione del 

Movimento, organizzazione è brutto dirlo (sennò poi ci cacciano), abbiamo anche 
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un ruolo fattivo, nel senso che abbiamo anche una responsabilità verso il 

Movimento di questo territorio.  

Quindi noi ci teniamo, diciamo da un lato della responsabilità che ci hanno dato i 

cittadini votandoci, ma anche per quello che è lo sviluppo poi del discorso politico  

La politica in sé e per sé è una cosa bella, poi c’è il gioco della campagna, poi ci 

sono gli interessi, ove ce ne siano.  

Io, ripeto, mi è piaciuto tantissimo lavorare nella Commissione Cultura, 

comunque starò dietro, e daremo dei bei risultati, al di là di quello che si possa 

pensare.  

Spero e sono sicuro che Vito darà un contributo, data la maggiore esperienza nel 

campo culturale, darà un maggior contributo per quella che è la conoscenza, anche 

di determinate dinamiche territoriali sulla cultura.  

Poi sui lavori pubblici ci affideremo agli anziani, agli ingegneri, che ci hanno fatto 

dei bellissimi atti di stima a tutti e due.  

Quindi vi ringrazio e sono contento di avere fatto parte di questa squadra, checché 

se ne dica fuori, alla fine, qui si parla di crescita.  

Poi, ripeto, gli screzi ci sono sempre, in tutte le famiglie, in tutte le comitive, però 

in fin dei conti, diceva il mio collega, nonché vicino di quartiere: passo dopo 

passo, si usa dire nel PD… che ben vengano tutti gli spot, però veniamo meno a 

quella acredine che si crea sempre e puntiamo a fare qualcosa di bello, perché la 

biciclettata, le cose, sono tutte cose belle, alla fine anche l’esempio 

dell’associazione, i buoni esempi attivano brave persone; è quella la crescita, uno, 

uno, uno, uno, è un risultato.  

Se noi vogliamo cambiare le cose, alla fine, possiamo essere del PD, Forza Italia, 

Movimento Cinque Stelle, quello che vogliamo, ma se non pensiamo a mettere, 

come facevano prima i contadini, il poco, il poco, il poco da parte, non andiamo 

da nessuna parte.  

Grazie a tutti.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Grazie a te.  

Ci vuoi onorare del benvenuto, Vito Saliano.  

Mettiamo in votazione le dimissioni.  

(Interventi fuori microfono)  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora facciamo un benvenuto a Vito 

Saliano, visto che è in sala e se vuole, può prendere la parola, ne ha facoltà.  

 

Saliano Vito: Sì, grazie, Presidente. Io ho avuto già modo di assistere alle 

Commissioni, in particolar modo, il lavoro è già avanzato.  

Una Commissione in particolar modo volevo ricordare, quella con l’incontro che 

abbiamo fatto con Libera, che come Paloscia può testimoniare ci ha reso molto 

più ricchi.  

La ricchezza quella sera era nelle parole, soprattutto, una in particolare la voglio 

sottolineare, era quella: la normalità.  

Ecco il mio augurio è che tutto proceda nella normalità.  

Grazie.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Scusate, vogliamo votare l’immediata 

esecutività della delibera?  

All’unanimità.  
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Alle ore 20:50, si chiudono i lavori del Consiglio.  

Grazie.  

 

La seduta è tolta alle ore: 20.50. 

 
 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

 Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

27/11/2014 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 27/11/2014 

 Il Direttore di Municipio 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 27/11/2014 al 11/12/2014. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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